



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, y Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

España ha aumentado la compra de gas ruso en este último semestre. En febrero, el gas ruso representaba el 5,7% de nuestro suministro y ahora alcanza ya el 14,5%, es decir, casi tres veces más. En contraste, el gas argelino ha disminuido sus exportaciones a nuestro país.

- ¿Cree el Gobierno que esto se deba a la mala relación con Argelia?
- ¿Cómo va a justificar este incremento el Gobierno de España en la Unión Europea?
- ¿Tomará alguna medida tras el anuncio de Putin de recrudecer la guerra?

Madrid, 27 de septiembre de 2022

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL